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SAMBUNGAN
Sadis, Pria Asal Timur 

 Tengah Siram...
mempertanggungjawabkan 
perbuatannya.

Sementara, korban yang 
merupakan warga Kampung 
Munjul, Desa Sukamaju, 
Kecamatan Cianjur, yang 
menjadi korban penyira-
man air keras oleh Abdul 
Latief  yang merupakan sua-
minya tersebut, meninggal 
dunia setelah mendapat per-
awatan intensif  di RSUD 
Cianjur.

Direktur RSUD Cianjur, 
dr Darmawan saat dihubungi 
mengatakan, korban yang 
datang dalam kondisi tidak 
sadarkan diri akibat terkena 
siraman air keras mengala-

mi luka bakar lebih dari 90 
persen. 

Nyawa korban tak terto-
long meski ditangani maksi-
mal oleh tim medis. 

Sekitar pukul 20.30 WIB 
korban menghembuskan 
nafas terakhirnya.

“Kami sudah berencana 
untuk merujuk korban ke 
RSHS Bandung karena luka 
yang diderita lebih dari 90 
persen. Namun menjelang 
malam, korban mening-
gal dunia dan saat ini, jen-
azahnya masih tersimpan 
di ruang jenazah RSUD 
Cianjur, guna autopsi,” ujar-
nya.  mar.

Ibu Asal Bandug Ini 
 Mengaku...

 menyulitkan proses per-
awatan.

“Sekarang sudah enggak 
ke rumah sakit karena katanya 
sudahnyerah. Jadi mau dibius 
untuk CT Scan enggak mem-
pan. Mau dikasih bius total 
tapi berisiko, soalnya rumah 
sakit enggak punya alat untuk 
menjamin keselamatan ibu,” 
ungkap Fani Fadilah, anak 
Cucu kepada wartawan, Min-
ggu (21/11).

Alhasil penanganan me-
dis untuk Cucu agak sedikit 
terkendala. Kini Cucu diru-
juk ke Rumah Sakit Hasan 
Sadikin (RSHS). 

Namun pihak keluarga 
perlu menunggu lama sebe-
lum akhirnya bisa mendapat-
kan penanganan.

“Dari RS Santosa terus 
dirujuk ke RSHS. Tapi kan 
di RSHS itu lama untuk 
penanganannya, jadi sam-
pai sekarang belum ada 
penanganan medis lagi . 
Rencananya Senin besok 
baru mau daftar ke RSHS,” 
jelas Fani.

Kondisi Cucu boleh dibi-
lang tak banyak mengalami 
perubahan. 

Ia masih tak bisa tidur 
normal layaknya orang lain. 

Meskipun gerakan pada 
tubuhnya akibat syaraf  
yang terganggu mulai agak 
berkurang.

“Kalau untuk tidur ya 
bisa, tapi hanya hitungan 
menit. Itu juga katanya kalau 
mau tidur syaraf  di badan-
nya seperti ada yang ketarik. 
Tapi untuk gerak-gerak di 
badannya mulai berkurang, 
enggak separah dulu,” tutur 
Fani.

“Terus sudah bisa ban-
gun dari tempat tidur juga, 
mulai jalan-jalan lagi. Ke 
kamar mandi juga sekarang 
sudah bisa. Sebelumnya 
kan hanya aktivitas di atas 
tempat tidur,” kata Fani 
menambahkan.

Sambil menunggu jadwal 
penanganan di RSHS, ia dan 
keluarganya yang lain terus 
berikhtiar demi kesembuhan 
sang ibu. 

Saat ini mereka mencoba 
pengobatan spiritual ke tokoh 
agama.

“Jadi pengobatan tradis-
ional saja, coba ke ustad juga. 
Kemarin kakak ke Garut 
minta air dari ustad. Mudah-
mudahan ada perubahan 
semakin baik lagi,” pungkas 
Fani.  osm

Warga Amerika Serikat 
Heboh...

Instagram yang diung-
gah oleh infl uencer olahraga 
Demi Bagby.

“Ini adalah hal paling 
gila yang pernah saya lihat,” 
kata Bagby dalam video yang 
dibagikannya kepada lebih 
dari dua juta pengikutnya.

“Seseorang menjatuhkan 
uang di jalan bebas ham-
batan,” ujarnya.

Saat Bagby menggeser 
kamera, orang-orang terlihat 
memunguti uang itu dari 
jalan. 

Bagby  t idak  seg e ra 
menanggapi permintaan 
wawancara pada hari Sabtu.

Minta Dikembalikan
CHP dan Biro Investigasi 

Federal membenarkan bahwa 
beberapa orang berhamburan 
dari mobil mereka untuk 
mengejar uang itu. Kedua 
agensi sedang menyelidiki 
insiden tersebut.

“Banyak pengendara 
yang mengembalikan uang-
nya langsung ke petugas, 

namun ada pengendara yang 
terlihat mengemudi dari 
tempat kejadian dengan 
membawa uang curian,” 
kata mereka dalam siaran 
pers bersama.

“CHP ingin mengucap-
kan terima kasih kepada pen-
gendara yang telah mengem-
balikan uang ke kantor CHP 
setempat dan mengingatkan 
masyarakat untuk melakukan 
hal yang benar dan mengem-
balikan uang yang mereka 
temukan di jalan bebas ham-
batan,” lanjutnya.

Pihak berwenang men-
gatakan bahwa video dan 
foto diposting di media sosial 
yang menunjukkan wajah 
orang-orang itu dan nomor 
plat mobilnya. 

CHP dan FBI men-
gatakan pada hari Jumat 
(19/11) bahwa siapa pun 
yang mengambil uang harus 
mengembalikannya dalam 
waktu 48 jam “untuk meng-
hindari kemungkinan tuntu-
tan pidana.”  osm

SAMBUNGAN DARI HAL 1
Jabatan Presiden Jokowi  Bakal...

elenggara pemilu yakni KPU 
telah mencapai kata sepakat 
terkait jadwal pelaksanaan pe-
mungutan suara Pemilu 2024.

Menurut dia, kesepakatan 
itu terjadi pada pertemuan 
antara komisioner KPU dan 
Presiden Joko Widodo, 11 
November 2021.

“Kami sudah mendapat 
informasi bahwa pada tanggal 
11 yang lalu, semua komisioner 
KPU sudah bertemu Bapak 
Presiden, di mana Pak Presiden 
didampingi oleh mendagri dan 
mensesneg, yang katanya, insya 
Allah kabarnya sudah ada ke-
sepakatan,” kata Rifqinizamy 
dalam diskusi di Kompleks 
Parlemen Senayan, Jakarta, 
Kamis (18/11)

Rifqinizamy menyampai-

memiliki urusan politik ken-
egaraan seperti layaknya ke-
pala negara atau presiden. 
DPR lebih banyak terlibat 
pada masyarakat atau akar 
rumput (grassroot) guna me-
nyampaikan aspirasi kepada 
pemerintah.

Effendi kemudian men-
egaskan pentingnya para pe-
nyelenggara negara memper-
timbangkan kembali wacana 
penambahan masa jabatan 
presiden dua sampai tiga ta-
hun.

“Perlu dipertimbangkan 
untuk menambah atau meng-
gantikan lebih tepat. Masa yang 
dianggap force majeure dua 
sampai tiga tahun ke depan,” 
katanya.

Effendi mempertanyakan 

mengapa Nurdin Halid terli-
hat bersemangat dan antusias 
ingi maggaet Ganjar, padahal 
Pemilu 2024 belum tentu ter-
laksana.

“Jadi  makanya,  Bung 
Nurdin, saking semangatnya. 
Pertanyaannya, memang ada 
Pemilu 2024?” kata Effendi.

Hngga kini, belum ada 
pernyataan resmi dari KPU 
terkait keputusan jadwal pe-
mungutan suara Pemilu 2024. 
Hal ini karena masih adanya 
perbedaan pandangan soal jad-
wal pemungutan suara antara 
pemerintah, KPU, dan Komisi 
II DPR. Namun, anggota 
Komisi II DPR dari Fraksi 
PDI-P, Muhammad Rifqin-
izamy Karsayuda menyebut, 
antara pemerintah dan peny-

kan, berdasarkan informasi 
yang ia terima, kesepakatan 
tanggal yang didapat yaitu 
pemungutan suara sekitar 
Februari 2024.

Sementara  Wakil Ketua 
Umum Partai Golkar Ah-
mad Doli Kurnia sebelumnya 
mengatakan, partainya setuju 
terkait usulan pemerintah yang 
menginginkan pemungutan 
suara Pemilihan Umum (Pe-
milu) 2024 dilakukan pada 15 
Mei 2024.

“Kalau Partai Golkar su-
dah setuju,” kata Doli saat 
ditemui di Kompleks Parlemen 
Senayan, Jakarta, Selasa (28/9).

Menurutnya, kesepaka-
tan tersebut didapat melalui 
sejumlah rapat internal DPP 
Golkar. Rapat tersebut, kata 

Doli, juga dihadiri oleh Ketua 
Umum Partai Golkar Air-
langga Hartarto.  

Doli mengatakan, Air-
langga juga mengaku sepakat 
terhadap usulan pemerin-
tah tersebut. Namun, ia tak 
menjabarkan alasan Golkar 
menyetujui usulan pemerintah 
terkait jadwal pemungutan 
suara itu.

“Kami kemarin rapat, tadi 
malam rapat pleno. Saya sam-
paikan di rapat pleno dan 
dua kali malah. Hari Sabtu 
rapat harian terbatas saya 
sampaikan juga. Kemudian 
tadi malam rapat pleno saya 
sampaikan, Ketua Umum 
setuju dan semua menyatakan 
setuju tang gal  15 Mei ,” 
katanya.  mar

Mahfud MD Sebut Pemerintah...
dekat, saling berkomunikasi, 
dan sepakat untuk melawan 
terorisme. Adapun, Densus itu 
sudah melakukan surveillance 
itu sudah lama, itu semua yang 
dibuntuti pelan-pelan. Karena 
kalau langsung nangkep ber-
lebihan, dikira asal tangkap,” 
tuturnya.

Mahfud menjelaskan, 
penangkapan yang dilakukan 
oleh Densus 88 diatur dalam 
Undang-Undang Nomor 5 
Tahun 2018 tentang Pem-
berantasan Tindak Pidana 
Terorisme. Di mana, dalam 
aturannya, Densus 88 tidak 
boleh asal menangkap orang 
jika buktinya tidak cukup kuat.

“Oleh sebab itu, ketika di-
tangkap itu harus bisa meya-
kinkan bahwa ini bisa dibuktikan 
nanti di pengadilan, kalau meng-
gunakan UU terorisme. Nah 
kalau menggunakan UU lain 
kadang kala bisa gagal, tapi kalau 

gitu,” katanya.
Kendati demikian, Mahfud 

menilai banyak masyarakat 
yang berlebihan dalam mere-
spon hal tersebut. Bahkan, 
hingga mengundang kon-
troversi harus sampai mem-
bubarkan MUI. Mantan Ketua 
MK tersebut tidak sepakat 
jika MUI dibubarkan karena 
ada oknum anggotanya yang 
terlibat terorisme.

“Harus diakui, kita ini 
over react, terlalu berlebihan 
bereaksi, kontroversinya juga 
sudah terlalu berlebihan dalam 
dua hal,” ungkapnya.

 Menurutnya, terlalu ber-
lebihan jika menganggap MUI 
sebagai tempat bersemayam ter-
oris sehingga harus dibubarkan. 
Sebab, teroris sebenarnya bukan 
hanya ada di MUI saja, melain-
kan di banyak tempat lembaga 
ataupun institusi lainnya.

Mahfud  meneg askan 

terorisme, sudah lengkap jaitan 
bukti-buktinya,” terangnya.

Sekadar informasi, Densus 
88 menangkap tiga terduga 
teroris di daerah Bekasi, Jawa 
Barat, pada Selasa, 16 No-
vember 2021. Ketiga terduga 
teroris tersebut yakni, Farid 
Okbah; Ahmad Zain An-
Najah; dan Anung Al-Hamat. 
Ketiganya diduga terafiliasi 
dengan jaringan teroris Jamaah 
Islamiyyah (JI).

Mahfud MD sebelumnya 
mengaku kaget soal penang-
kapan tiga terduga teroris yang 
salah satunya adalah Anggota 
Komisi Fatwa MUI Pusat, 
Ahmad Zain an-Najah (ZA).

“Ya memang kita dibuat 
kaget ya dengan peristiwa 
penangkapan tiga teroris yang 
diantaranya ada yang meru-
pakan oknum Majelis Ulama 
Indonesia (MUI). Saya juga 
kaget, masa di MUI ada be-

bahwa MUI sendiri memiliki 
kedudukan yang kokoh, dan 
menjadi lembaga yang tak bisa 
sembarang dibubarkan dan 
mengaitkan hal ini terhadap 
Undang-Undang.

“Kedudukan MUI itu sdh 
sangat kokoh krn sdh disebut 
di dlm beberapa peraturan per-
undang2-an. Msl di dlm UU 
No. 33 Thn 2014 ttg Jaminan 
Produk Halal (Psl 1.7 dan Psl 
7.c). Jg di Psl 32 (2) UU UU 
No. 21 Tahun 2008 ttg Per-
bankan Syariah,” tulis Mahfud 
MD dalam akun Twitternya.

Hal senada juga diutarakan 
Ketua Umum DPP KNPI 
Haris Pertama yang menolak 
wacana segelintir orang untuk 
membubarkan MUI.

 “Ramai - ramai beredar 
tagar bubarkan MUI dikarena-
kan terindikasi salah satu ang-
gota komisi fatwa MUI Ahmad 
Zain An-Najah ditangkap oleh 

densus 88 karenakan diduga ter-
libat kasus terorisme merupakan 
pola Pemikiran yang sesat dan 
berlebihan,” ujar Haris.

Dia menambahkan, jika 
ada anggota atau oknum yang 
kurang benar tidak perlu mem-
bubarkan lembaganya. Cukup 
oknum yang bersangkutan 
dimintai keterangan dan per-
tanggungjawaban.

Hal senada juga diutara-
kan, Luqman Saifudin, Fung-
sionaris DPP KNPI. Dengan 
munculnya tagar bubarkan 
MUI, KNPI melihat ada pola 
- pola pemikiran dan gerakan 
yang sengaja menghancurkan 
dan memecah belah umat.

“Kami curiga ini adalah 
gerakan - gerakan terselubung 
dari kelompok ideologi radikal 
juga. Yang dengan Sengaja 
menginginkan MUI sebagai 
benteng penjaga umat dibubar-
kan,” bebernya.  mar

 Jokowi Bentak Dirut Pertamina,...
Pengarahan itu dihadiri pula 
Komisaris Utama Pertamina 
Basuki Tjahaja Purnama dan 
Dirut Pertamina Nicke Widy-
awati.

“TPPI investasinya 3,8 
miliar dollar AS, ini sudah 
bertahun-tahun, sebelum kita 
ada (menjabat), kemudian ada 
masalah, tapi belum jalan-jalan 
juga,” ujar Jokowi.

Mantan Gubernur DKI 
Jakarta itu mengatakan, setelah 
dilantik menjadi Presiden RI 
pada periode awal masa ja-
batannya di 2014, dirinya lang-
sung mendatangi TPPI untuk 
mendorong proyek tersebut 
berjalan. Pada saat itu, Per-
tamina belum dipimpin oleh 
Nicke.

“Karena saya tahu, ka-
lau karena saya tahu barang 
(proyek) ini kalau jalan, itu 
bisa menyelesaikan banyak hal. 
Barang substitusi impor ada di 

setidaknya dua kali, namun 
tak juga dikerjakan proyeknya. 
Jokowi menegasnya, dirinya se-
lalu memantau perkembangan 
proyek TPPI karena memiliki 
potensi yang besar bagi per-
ekonomian nasional.

Menurutnya, proyek terse-
but bisa mendukung cita-
cita Indonesia untuk membuat 
neraca transaksi berjalan dan 
neraca perdagangan terjaga 
baik, tidak defi sit. Lantaran, 
proyek TPPI ketika beroperasi 
diyakini bisa mengurangi im-
por dalam jumlah besar, teru-
tama petrokimia dan produk 
turunannya.

“Negara itu inginnya nera-
ca transaksi berjalan dan neraca 
perdagangan kita berjalan baik, 
tidak banyak impor, karena 
kita bisa produksi sendiri, 
punya industrinya, mesinnya, 
dan bahan bakunya. Lho kok 
malah enggak kita lakukan dan 

situ semuanya. Semuanya. Tu-
runannya banyak sekali, seperti 
petrokimia, petrochemical, ada 
di situ,” ungkapnya.

Meski demikian, lanjut 
Jokowi, ketika dirinya terakhir 
kali ke TPPI, alasan yang sama 
dari terhambatnya proyek 
tersebut kembali mencuat. 
Hal itulah yang pada akhirnya 
membuat dia membentak 
Dirut Pertamina.

 “Sehingga waktu saya ke 
sana yang terakhir, Bu Dirut 
cerita itu (alasan yang sama), 
saya bentak. Ya karena me-
mang benar, diceritain hal yang 
sama,” katanya,

“’Bu, enggak, enggak, saya 
enggak mau cerita itu lagi. 
Saya sudah dengar dari cerita 
dirut-dirut sebelumnya’. Saya 
blak-blakan memang, biasa,” 
jelas Jokowi.

Ia bercerita, proyek kilang 
TPPI sudah dilakukan tender 

malah impor. Itulah yang saya 
sedih,” ungkapnya.

Transisi ke Energi Hijau
Dalam kesempatan itu, 

Jokowi  mendorong Pertamina 
dan Perusahaan Listrik Negara 
(PLN) segera menyiapkan 
perencanaan transisi energi, 
dari energi fosil menjadi energi 
hijau.

“Memang kita tahu bahwa 
transisi energi ini memang 
tidak bisa ditunda-tunda. Oleh 
sebab itu, perencanaannya, 
grand design-nya, itu harus 
mulai disiapkan. Tahun depan 
kita akan apa, tahun depannya 
lagi akan apa, lima tahun yang 
akan datang akan apa,” ujar 
Jokowi sebagaimana dilansir 
dari siaran pers di laman resmi 
Sekretariat Kabinet, Minggu 
(21/11).

Menurut Jokowi, peny-
iapan transisi energi menuju 

energi hijau merupakan ke-
harusan. Oleh karena itu, dia 
meminta kedua perusahaan 
menggunakan waktu sebaik-
baiknya untuk memperkuat 
fondasi menuju transisi energi.

“Ini yang harus mulai di-
siapkan, mana yang bisa dige-
ser ke hidro, mana yang bisa 
digeser ke geotermal, kemu-
dian mana yang bisa digeser ke 
surya, mana yang bisa digeser 
ke bayu,” katanya.

Presiden menyebut, suplai 
energi di Indonesia terbesar 
saat ini masih berasal dari batu 
bara, yakni sebesar 67 persen. 
Kemudian, bahan bakar atau 
fuel 15 persen dan gas 8 pers-
en. Kepala Negara menilai, 
apabila Indonesia dapat men-
galihkan energi tersebut, akan 
berdampak pada keuntungan 
neraca pembayaran yang dapat 
memengaruhi mata uang (cur-
rency) Indonesia.  mar

Jenderal Dudung Bantah Jadi KSAD...
menjadi KSAD menggantikan 
Andika Perkasa yang diangkat 
sebagai Panglima TNI belum.

Dudung menegaskan bah-
wa pegangkatannya sebagai 
KSAD TNI tidak ada unsur 
politiknya.

“Saya lihat tidak ada arah 
politik dan saya juga tidak 
akan mau kalau dibawa-bawa 
ke politik. Tidak akan mau 
saya,” tegas Dudung, Minggu 
(21/11).

“Saya dari bintang 4 juga 
bukan berarti tidak ada sejarah 
di belakangnya. Mungkin Pak 
Jokowi melihat apa yang se-
lama ini saya lakukan dari Ko-
dam Jaya menimbulkan suatu 
ketentraman dan kedamaian,” 
lanjut Dudung.

Adapun terkait tudingan 
dirinya sebagai anak emas 
Jokowi dan Megawati, Dudung 
mengatakan bahwa dirinya 
baru mengenal keduanya saat 

Dudung mengatakan, di-
pilihnya dia sebagai KSAD 
karena dilihat dari pengabdian 
dan profesionalitas yang dimil-
ikinya. Tidak hanya dirinya, dia 
juga meyakini Jokowi memilih 
mereka tidak semudah mem-
balikkan telapak tangan.

“Sebetulnya Pak Jokowi 
lebih kepada bagaimana me-
lihat dari pekerjaan, melihat 
dari pengabdian. lebih kepada 
profesional,” ujarnya.

memiliki pangkat bintang dua. 
Bahkan ketika Jokowi menjadi 
Wali Kota Solo atau Gubernur 
DKI Jakarta, Dudung men-
egaskan bahwa dirinya tidak 
pernah menjadi komandan 
distrik militer (dandim) di 
wilayah tersebut.

“Kalau saya lihat, Pak 
Jokowi dan Bu Mega itu tidak 
ada spesial anak kesayangan 
tapi lebih cenderung kepada 
profesionalisme,” ujar mantan 

Dandim Kodam Jaya itu.
Dudung dilantik Jokowi 

menjadi KSAD di Istana 
Negara, Rabu (17/11) meng-
gantikan Panglima TNI ter-
pilih, Jenderal Andika Perkasa. 
Pelantikan Dudung sebagai 
KSAD dituangkan dalam 
Keputusan Presiden (Kep-
pres) Nomor 107 TNI Tahun 
2021 tentang Pemberhentian 
dan Pengangkatan Kepala Staf  
Angkatan Darat.  mar

Awas! Minuman Berenergi 
Berbahaya Bagi Jantung
Konsumsi minumn berenergi, meski  sedikit, 
bisa tingkatkan risiko sakit jantung.

Journal of  American Medical 
Association itu menghubung-
kan konsumsi minuman energi 
dengan peningkatan tekanan 
darah dan risiko lebih tinggi 
kardiovaskular.

Se la in  meningkatkan 
tekanan darah subjek peneli-
tian, para peneliti juga mene-
mukan bahwa minuman energi 
tampaknya memicu peningka-
tan norepinefrin, bahan kimia 
hormon stres, dan ini dapat 
mempengaruhi peningkatan 
risiko kejadian jantung. Fak-
tanya, subjek penelitian yang 
mengonsumsi minuman energi 
mengalami peningkatan kadar 
norepinefrin sekitar 74 persen, 
sedangkan yang mengonsumsi 
plasebo mengalami peningka-
tan 31 persen.

Minum minuman beren-
ergi saat berolahraga juga 
meningkatkan risiko stroke. 
Sementara risiko penyakit 
jantung yang lebih tinggi se-
harusnya menjadi alasan yang 
cukup untuk menemukan 

minuman favorit baru, para 
ahli mengatakan ada alasan 
lain untuk waspada terhadap 
minuman energi. 

“Minuman energi men-
gandung kafein dalam dosis 
tinggi dan terkadang stimu-
lan lainnya. Kami menemu-
kan bahwa beberapa orang 
yang mengonsumsinya masuk 
rumah sakit karena stroke atau 
pendarahan otak yang parah,” 
kata Rheumatologist Rula 
Hajj-Ali, MD kepada Cleve-
land Clinic.

Hasil studi menunjukkan 
bahwa orang harus berhati-hati 
saat mengonsumsi minuman 
energi karena kemungkinan 
risiko kesehatan. Anna Sva-
tikova, MD, PhD, seorang 
rekan kardiologi Mayo Clinic 
dan penulis pertama studi 
tersebut, mengatakan bahwa 
menanyakan pasien tentang 
konsumsi minuman energi 
harus menjadi rutinitas para 
dokter.

Menurut penelitian ter-

Mayo Clinic memperingatkan 
bahwa minuman ini dapat me-
miliki efek samping yang serius, 
bahkan hanya setelah minum 
satu kaleng 16 ons.

Peneliti Mayo Clinic memer-
iksa 25 peserta sehat dengan usia 
rata-rata 29 tahun untuk ber-
partisipasi dalam studi double-
blind, terkontrol plasebo. Setiap 
peserta mengonsumsi minuman 
energi 16 ons dan minuman 
plasebo dalam waktu lima menit 
secara acak.

“Itu dilakukan pada dua 
hari terpisah, dengan jarak 
maksimum dua pekan,” tulis 
Mayo Clinic melalui siaran 
pers, dilansir dari Best Life, 
Minggu  (21/11).

Minuman plasebo memiliki 
rasa, tekstur, dan warna yang 
serupa, tetapi minim kafein. 
Studi yang diterbitkan dalam 

JAKARTA (IM) - Mem-
perhatikan asupan makanan 
sangat penting demi kesehatan 
secara keseluruhan. Asupan 
makann dan minuman yang 
kurang sehat tentunya perlu 
dikurangi, bahkan dihindari.

Namun, para ahli dari 
Mayo Clinic memperingatkan 
tentang satu minuman populer, 
yakni minuman energi yang 
dapat menempatkan seseorang 
pada risiko kesehatan serius. 
Bahkan jika itu dikonsumsi 
dalam jumlah sedikit. Dampak 
dari mengonsumsi minuman 
ini bisa menimbulkan pening-
katan risiko penyakit jantung. 

Minuman energi seperti Red 
Bull, Monster, dan Rockstar 
adalah beberapa minuman ke-
masan paling populer di AS, dan 
penjualannya terus meningkat. 

baru, usia muda juga mulai 
gandrung dengan miinuman 
energi. Diperkirakan bahwa 
sekitar 30 persen remaja antara 
usia 12 sampai 17 tahun di 
Amerika Serikat mengkon-
sumsi minuman energi secara 
teratur. Itu telah dikaitkan 
dengan peningkatan kunjun-
gan ruang gawat darurat dan 
kematian, menurut American 
Heart Association (AHA) .

Kate O’Dell, PharmD, 
profesor farmasi dan rekan 
penulis studi Mayo Clinic, 
setuju bahwa kaum muda 
adalah demografis berisiko 
tinggi, akibat seringnya mer-
eka mengonsumsi minuman 
tersebut. Minuman berenergi 
mudah didapat dan banyak 
dikonsumsi oleh remaja dan 
dewasa muda, termasuk ma-
hasiswa. 

“Memahami bagaimana 
minuman ini mempengaruhi 
jantung sangat penting,” kat-
anya.  tom
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